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PIDE EL GOBERNADOR UN ADELANTO 

Gregorio Marín Rodríguez | 24/06/2016 | 12:59 

El gobernador Juan Manuel Carreras está solicitando la autorización del Congreso del Estado para 
obtener un adelanto del Fondo de Aportaciones para Infraestructura Social por 232 millones de pesos 
que serán descontados de las partidas que corresponden al estado en fechas posteriores. 

Como no es un crédito ni nada que se parezca a contraer deuda pública, los diputados Mariano Niño 
y Martha Orta han adelantado su aprobación a la solicitud y así lo harán saber a las comisiones 
respectivas. 

El dinero se aplicará a obras públicas tan importantes para elevar el nivel de vida de los habitantes 
del estado como son el abastecimiento de agua y drenaje, alumbrado público y caminos 
alimentadores. Resultarán beneficiados muchos municipios que requieren con urgencia de 
infraestructura para acelerar su desarrollo en todos los órdenes, según comentaron los legisladores 
antes citados. 

Los abonos no rebasarán el 25 por ciento de las participaciones que el Fondo autorizará al estado en 
el programa de apoyos de la Federación. 

LA SEGURIDAD ES TAREA DE TODOS 

Tanto el presidente municipal de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Juárez, como el alcalde de Soledad 
Diez Gutiérrez, Gilberto Hernández Vllafuerte, admitieron en entrevista con reporteros el incremento 
en hechos delictivos registrado en los últimos meses. Como los reporteros hicieron hincapié en que 
ese aumento es más notorio en la zona metropolitana, los funcionarios lo atribuyeron a que es 
precisamente en esta zona donde se registra el mayor número de habitantes, porque somos más de 
un millón. 

Es posible que les asista la razón, como les asiste cuando dicen que el problema se relaciona con 
nuestra proximidad y vecindad con estados donde el crimen organizado comete más delitos. En lo 
que tienen toda la razón es en señalar que el combate a la violencia ylos delitos es tarea de todos y 
no solo de las corporaciones encargadas de la prevención y combate al delito y que corresponden a 
los tres niveles de gobierno.  

CORONAN A LA REINA DE LA FENAPO 

El patronato encargado de la organización y desarrollo de la Feria Nacional Potosina, que preside 
Rafael Villalobos Márquez, prácticamente puso en marcha el evento popular más importante de San 
Luis Potosí con la coronación de la Reina, que debió efectuarse anoche en el Centro Cultural 
universitario. 



Un día antes el patronato y Clemente Enciso, representante de la empresa Propees, dieron  a conocer 
todo el atractivo programa del palenque, donde el grupo musical “Flans” abrirá la fiesta con su 
presentación el primer día, que es el 12 de agosto. La Feria concluirá el 4 de septiembre y nosotros 
estaremos informando de su desarrollo en este mismo espacio. 

APLAUDEN APERTURA DE VIALIDAD 

Todo el mundo festejó la reapertura de la lateral sur de Salvador Nava, a la altura de la entrada al 
parque Tangamanga Uno. La obra, que consta de 3 mil 480 metros cuadrados de concreto hidrálico, 
fue realizada por el Ayuntamiento de esta capital y el Organismo Operador de Agua (Interapas), con 
un costo de más de once millones de pesos. 

Destaca el hecho de que el pavimento de concreto hidráulico tiene un grosor de quince centímetros y 
se construyó también un colector pluvial mirto que va desde la altura de Citadela hasta Mariano 

Jiménez, con una longitud de 965 metros. 

    RECORTES.-Para festejar el Día de la Libertad de Expresión el presidente municipal de Soledad de 
Graciano Sánchez ofreció un convivio a un grupo de comunicadores y tuvo la gentileza de incluirnos. 
¡Muchas gracias! …El diputado Fernando Chávez Méndez resalta el reconocimiento del secretario del 
Trabajo y Previsión Social, R. Navarrete Prida, a la promoción del desarrollo económico y creación de 
empleos que por medio de la capacitación realiza el gobernador Juan Manuel Carreras López…El 
Poder Judicial del Estado continúa impartiendo sus cursos de capacitación para operadores del nuevo 
sistema de justicia penal acusatorio destinados a magistrados, jueces y secretarios de estudio y 
cuenta, con el apoyo del CETEC…Juan Manuel Navarro, director de Desarrollo Social del 
Ayuntamiento, informa que todas las empresas potosinas pueden obtener contratos de obra pública 
aunque no pertenezcan a asociaciones o cámaras especializadas…La Universidad Intercultural 
impartió en su campus de Charcas un curso sobre ”La Diversidad Cultural de México”, a cargo de los 
profesores Oscar Tinajero García y Luis Modesto Hernández…Una encuesta de El Financiero dice que 
Miguel Ángel Osorio Chong, AMLO y Margarita Zavala encabezan las preferencias electorales de los 
mexicanos para el 2018…Donde andan a la greña es en el Partido de la Revolución Democrática para 
ocupar el puesto que Agustín Basave dejará el 2 de julio…En el PRI la presidenta interina, Carolina 
Monroy de Del Mazo tiene 60 días para convocar a elecciones…Y hasta la próxima. 

 


